
　滋賀行政監視行政相談センターでは、業績が特に顕著で他の模
範とされる行政相談委員に対し、地域総括評価官から感謝状を贈
呈しています。
　このたび、福井誠さんと山嵜𠮷未さんの2名が贈呈を受けました。

対 象 者  令和4年4月1日以降に誕生し、本市に住民登録が
あり、健診時に住所を有する方
配布方法  10カ月（1歳8カ月）児健診時にお渡しします
誕生祝い品

⃝木のおもちゃ「ぽんぽこたぬき」
⃝木育の本「赤ちゃんからはじめる木のある暮らし」
⃝しおり「市の取組み・おもちゃの遊び方」
⃝手提げ袋
※この事業は「森林環境譲与税」を活用しています。

滋賀行政監視
行政相談センター　

077-523-1100

問合せ

甲賀市選挙管理委員会事務局
69-2260　 63-4086

問合せ

衆議院議員選挙の小選挙区改定

あなたの身近な相談相手“行政相談委員”

　公職選挙法の一部を改正する法律
が施行され、衆議院小選挙区の区割
りが変更されました。今後実施され
る衆議院議員総選挙から、新しい選
挙区で選挙が行われます。
　今回の変更に伴い、本市は滋賀第
3区となりました。
　詳しくは、滋賀県選挙管理委員会
のホームページをご確認ください。

旧選挙区

新選挙区

第1区 大津市　高島市

第2区 彦根市　長浜市　米原市　愛知郡
犬上郡　東近江市（愛東支所管内・湖東支所管内）

第3区 草津市　守山市　栗東市　野洲市

第4区 東近江市（第2区に属しない区域）
近江八幡市　蒲生郡　甲賀市　湖南市

第1区 大津市　高島市

第2区 彦根市　長浜市　米原市　愛知郡　犬上郡　
東近江市　近江八幡市　蒲生郡

第3区 草津市　守山市　栗東市　野洲市　甲賀市　湖南市

▼感謝状の贈呈を受ける鵜飼さん（左）

▲ウッドスタート誕生祝い品 木のおもちゃ
贈呈式の様子

▲木のおもちゃ「ぽんぽこたぬき」

木の香りや温もりを感じるまちへ
『木のおもちゃ』を赤ちゃんへプレゼント

　甲賀市では、「第72回全国植樹祭」の開催を機に、令和4年11月に
ウッドスタート宣言を行い、「木育」の取り組みを推進しています。
　その取り組みの一つとして、「甲賀ヒノキ」を使用し、市内の木工
作家さんが手作りした「木のおもちゃ」を誕生祝い品としてお渡しし
ています。
　幼少期から木にふれあうことで豊かな感性が育まれます。また、
周りの大人も豊かな森林や自然環境を考える機会にもなり、地域産
木材の利用促進に繋がることが期待されます。

退任された行政相談委員へ「総務大臣感謝状」を贈呈
　3月31日をもって行政相談委員を退任された鵜
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さんに、行
政相談委員制度の発展に寄与されたことに感謝の意を表するため

「総務大臣感謝状」が贈呈されました。
　月1回の定例相談所では、市民からの相談事に親切丁寧に対応さ
れ、解決に向けてご尽力いただきました。

新しい行政相談委員を
ご紹介します

（担当：信楽地域）
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　4月1日付で、島田俊明さんが
新たに行政相談委員に委嘱されま
した。

　「行政相談委員」は、総務大臣から委嘱され、みなさんの身近な相談相手として活
動しており、国の仕事に関する困りごとの相談やご意見ご要望を受け付けています。
　甲賀市では各地域で毎月1回、定例相談所を開設しています（詳しくはP22をご
覧ください）。相談は、無料・予約不要・秘密厳守です。お気軽にご利用ください。

子どもが安心して過ごせる場所であり、誰もがあ
りのままの自分でいられる場所です。食事だけで
なく、様々な体験や遊びを通して、地域で子ども
を育て見守る世代間交流の場所でもあります。

「地域総括評価官感謝状」を贈呈

▲滋賀県選挙
管理委員会HP

手裏剣の色は3パターン

あります！お好きな色を

プレゼントします！！

林業振興課　 69-2197　 63-4592問合せ

「行政相談委員」とは？
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子ども食堂ネットワークこうか事務局
（甲賀市社会福祉協議会　地域福祉課内） 76-3287　 63-2021

問合せ

▼座談会に参加
されたみなさん

▲子ども食堂での
取り組みや課題を
話す参加者

▲県社協HP▲市社協HP

子どもや親にとって心地よい
地域の居場所・交流拠点をめざして！
　子ども食堂ネットワークこうかの皆さんと市長による「甲
賀のまちづくり座談会」が7月3日（月）、水口社会福祉セン
ターで開催されました。
　子ども食堂ネットワークこうかでは、現在26カ所の子ど
も食堂の代表者が集まり、困りごとなどの情報共有のほか、
研修や啓発活動をされています。また、コロナ禍になり社会
活動が制限された中ではありましたが、配布型や訪問型な
ど様々な工夫により子ども食堂を実施され、継続したつな
がりを持ち続けています。
　座談会では、「持続可能な子ども食堂の運営と役割」をテー
マに、それぞれの地域の子ども食堂の近況や課題、展望など、
また今後の市の支援の方向性などを話し合いました。
　子ども食堂の運営には、様々な課題がありますが、地域
共生社会の実現に向けて大きな役割を果たすことが期待さ
れます。

子ども食堂とは…

市ホームページ▼


